

- 1- Après avoir accueilli un nouvel oiseau, il est essentiel de lui laisser le temps de s'adapter à son nouvel environnement pendant une période de 2 à 3 jours, en limitant les manipulations.**  
*After welcoming a new bird, it is essential to give it time to adapt to its new environment for a period of 2 to 3 days, while limiting handling.*
- 2- Peser régulièrement votre oiseau peut être bénéfique pour sa santé.**  
*Weighing your bird regularly can be beneficial for its health.*
- 3- La nourriture doit être offerte à volonté.**  
*Food should be offered at will.*
- 4- L'eau doit être changée 2 fois par jour.**  
*Water should be changed 2 times per day.*
- 5- Une fois bien acclimatés et à un âge approprié, les oiseaux devraient bénéficier d'un bain ou d'une douche une fois par mois.**  
*Once well acclimated and at an appropriate age, birds should have a bath or shower once a month.*
- 6- Les oiseaux ont besoin de 12 heures de sommeil par nuit.**  
*Birds need 12 hours of sleep per night.*
- 7- Les griffes doivent être entretenues aux 2 à 3 mois.**  
*Nails should be trimmed and maintained every 2 to 3 months.*
- 8- Les méthodes de discipline négative peuvent affecter le lien de confiance avec l'oiseaux.**  
*Negative discipline methods can affect the trust bond with the bird.*
- 9- Les jouets sont essentiels à leur épanouissement, un assortiment de jouets est recommandé.**  
*To promote their well-being, toys are essential, and a variety of toys is recommended.*
- 10- Tout oiseau devrait avoir accès à une variété différente de perchoirs.**  
*Every bird should have access to a variety of different perches.*
- 11- La cage devrait être à l'abris des courants d'air.**  
*The cage should be sheltered from drafts.*
- 12- L'alimentation joue un rôle très important sur la santé et la longévité des oiseaux. Une alimentation composée uniquement de graines causera inévitablement des carences alimentaires.**  
*Nutrition plays a very important role in the health and longevity of birds. A diet composed of solely seeds will inevitably cause nutritional deficiencies.*